

Las calles en Shanghái y en la ciudad romana y griega

Robert W. De Miguel

Tel.: +34 717 708 297
demiguelrobert@gmail.com
<https://rwdmm.weebly.com/>

Estuvo mi exsocio estos días en Barcelona. Fuimos a ver las ruinas de la ciudad romana y griega de Ampurias. Un viaje genial. Ya había estado, pero fue interesante experimentar de nuevo las escalas y el sistema urbano de estas ciudades. Luego le pregunté a mi exsocio como es la accesibilidad en China, donde vive. Me contestó enviándome una foto de donde vive en Shanghái. Es una calle sin aceras como las calles de la ciudad romana y griega. Lo envió para hacer una crítica de la accesibilidad en las ciudades chinas. ¿Cómo se consigue la accesibilidad en esos casos? En Shanghái la calle está solo centrada en los coches y la vegetación. No existe la accesibilidad, ni el paso a los peatones. Todo el mundo se mueve en coche. Las ciudades romanas y griegas son también inaccesibles. Para prevenir la entrada de agua los accesos a la ciudad y a los edificios tienen una roca como escalón al entrar. Pero la calle es accesible porque no existen los coches y es muy racional. Las calles de estas ciudades son mejores para personas con diversidad funcional. La tecnología no es lo más importante, lo que importa es el uso.

